



Diputada denuncia a Arturo Zaldívar ante la FGR

La diputada panista María Elena Pérez-Jaén Zermeño presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República en contra del ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar.

La legisladora señala presuntas actuaciones indebidas de quien fuera ministro Presidente, derivado de las declaraciones que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que podría hablar con Zaldívar en casos de presuntos delincuentes y homicidas.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3990?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3990&authkey=!AFrmdv5p3-Y9RSw&ithint=video&e=mFR18x>